





pour le développement rural L'Europe investit dans les zones rurales

# Newsletter n° 17- août 2022

Edito: Depuis la dernière news n°16 datée de mars 2022, vous avez reçu le compte rendu de l'AG du 30 avril 2022, le PV du CA qui a suivi avec la composition du nouveau bureau et de ses coprésidents. Pour rappel,

- Liliane AJASSE, référent Dueville,
- Gérard AMANN, référent Schorndorf, et en charge des finances,
- François NICOD, référent Bury,
- Philippe ROQUES, affaires générales et coordination.

Très attendues par l'ensemble des adhérents, nos activités ont repris avec une balade suivie d'un excellent repas.

## **Courageux cyclistes:**

Deux amis de Dueville que certains connaissent bien,



Pesavento, ont décidé de venir

à Tulle en vélo. (Ils avaient déjà fait ce voyage en 2015). En ce début avril, les conditions atmosphériques n'étaient pas des plus favorables, neige et verglas . Ils ont donc été obligés pour des raisons de sécurité de faire une petite partie du voyage en train . A peine une journée passée à la rencontre de quelques amis, et les voilà







Nos deux valeureux ciclystes à leur arrivée à Tulle le 1er avril 2022

déjà repartis, direction Rodez, en train, pour poursuivre ensuite leur route à vélo par les Cévennes, vers Avignon, la vallée du Rhône puis la traversée du nord de l'Italie vers Dueville.

#### **ANNIVERAIRE Dueville 10 ANS :**

**ANNULATION**: Les duevillisi ne se sont pas déclarés favorables à notre prochaine rencontre



dans le cadre de la célébration des anniversaires de jumelage, au mois de septembre prochain. Leur grand souci est toujours la crainte de l'épidémie de covid. Ainsi, de nombreuses familles ont décliné leur offre d'accueil.

Les rencontres sont donc reportées à l'an prochain, dans l'espoir de jours meil-

#### **Sortie Espagnac:**

Le 18 juin dernier, le comité organisait une balade suivie d'un repas à Espagnac. 22 adhérents étaient présents pour profiter d'une petite randonnée, dans un secteur ombragé, avec une partie sur l'ancienne voie du Tacot.



Prêts pour la randonnée matinale...

A l'apéro en attendant le repas...





Un excellent repas





Photos F. Theillaumas

### Décès:



Nous
avons appris
avec tristesse le
décès de Hannelore Schlatterer, épouse
de Willi, qui a été l'un des
premiers à venir à Tulle,
avec Werner Nübel en 1965,
pour nouer des relations
d'amitié durables avec le

groupe des Troubadours.



Ces derniers se sont réunis à la passerelle des jumelages de Tulle pour rendre un dernier hommage à Hannelore alors même que ses obsèques avaient lieu à Winterbach, le 10 août à 14h30.



"Toute la famille des Troubadours se joint à nous pour te souhaiter beaucoup de courage. Francine et Jean n'ayant pu se déplacer pour des raisons de santé se joignent à nous pour te présenter leurs sincères condoléances ainsi qu'à toute votre famille." Claude Crémoux